



Der Abriss der ehemaligen Klinik Irma geht planmäßig weiter, er soll Ende Mai abgeschlossen sein.

Foto: H.-J. Eisenmann

Irma: Musel quer durch den Park

Bad Dürrheim. Während man im Bad Dürrheimer Rathaus auf die Machbarkeitsstudie zur Offenlegung der Stillen Musel wartet, hat sich die Interessengemeinschaft Pro Bad Dürrheim Gedanken gemacht und sieht in der Neckar-Offenlegung in Schweningen ein schönes Vorbild für die Offenlegung der Stillen Musel durch den Hindenburgpark (siehe nächste Seite). Unterdessen frisst sich der Abrissbagger immer weiter in die Bauruine der ehemaligen Reha-Klinik Irma. Das charakteristische Türmchen der 1966 von Dr. Ludwig Scheffel

und seiner Frau Alice erworbenen Immobilie, die stetig erweitert worden war, ist vor Tagen verschwunden. Ende Mai soll der Abriss abgeschlossen sein, für das Spätjahr plant Investor Casim Ucucu den Beginn des Neubaus. Im Moment läuft noch das Bebauungsplanverfahren. Auch während eines solchen Verfahrens kann auch schon eine Baugenehmigung erteilt werden. Investor und Architekt sehen sich durch eine Musel-Offenlegung nicht beeinträchtigt, die Gebäude sollen in beiden Fällen gleich stehen und aussehen. *hje*